



RÉGION ACADÉMIQUE
OCCITANIE

Liberté
Égalité
Fraternité

Pour une France
en forme

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, 9 juillet 2024

Grande Cause Nationale 2024 : le coup de cœur de la DRAJES OCCITANIE

La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024 se tiendra le vendredi 26 juillet prochain. Ainsi, jusqu'à ce rendez-vous exceptionnel, nous avons le plaisir de vous partager, chaque mois, **le projet sportif "coup de cœur"** de la Délégation régionale académique à la jeunesse, à l'engagement et aux sports (DRAJES) Occitanie.



Aujourd'hui, **zoom sur la journée de sensibilisation aux difficultés rencontrées par les personnes LGBTQI+ d'intégrer des clubs sportifs et de pratiquer leurs sports.** En raison de problématiques liées aux vestiaires, aux catégories d'appartenance, aux règlements inexistantes ou très fermés, au vocabulaire encore sexiste ou homophobe parfois employé lors des entraînements, l'UFOLEP du Tarn a **organisé une journée de sensibilisation sur le sujet le 18 mai dernier à Albi.**

parvis de la Scène Nationale d'Albi.

L'association co-organisatrice Diversité Pastel qui lutte pour la défense des droits LGBTQIA+ a présenté ses actions et fait découvrir des activités sportives inclusives (tango, football américain, roller derby ...) dans le village associatif installé pour l'occasion sur le

Une conférence sur la transidentité dans le sport s'est ensuite déroulée en présence de Sandra FORGUES et d'Alexia CERENYS. Championne olympique et du monde de canoé-biplace en 1996, Sandra FORGUES a fait sa transition à l'âge de 45 ans. Elle est actuellement Responsable du système d'information de la société DSI à Toulouse, Présidente du Conseil d'Administration du Creps de Toulouse et co-Présidente de la mission inter-ministérielle pour l'étude des personnes transgenres dans le sport de haut niveau. Alexia CERENYS, est une joueuse française de rugby à XV, connue notamment pour être la première joueuse de rugby transgenre à évoluer en club élite féminin.

La conférence aura permis d'aborder l'actualité de l'inclusion des personnes trans dans le sport en général, et le sport de haut niveau en particulier, et de faire un point sur les JOP 2024 sur le sujet. Les raisons des exclusions dans les règlements internationaux (World Athletics, World Aquatics, World Rugby, World Echeq) auront également été évoquées. La journée s'est clôturée par **un Ciné Débat autour du film « Marinette » portant sur l'homosexualité dans le sport.**



CONTACT PRESSE

Académie de Montpellier

communication@ac-montpellier.fr

Marion Redwitz, directrice de la communication : 04 67 91 45 08 / Port : 06 10 31 51 71



**RÉGION ACADÉMIQUE
OCCITANIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sophie BEJEAN, Rectrice de la région académique Occitanie, Rectrice de l'académie, Chancelière des universités : *“Le sport est une formidable source d'épanouissement et de bien-être dans laquelle chacun peut puiser, quelque soit son orientation sexuelle. Un grand bravo à l'UFOLEP du Tarn pour cette sensibilisation aux difficultés rencontrées par les personnes LGBTQI+ dans la pratique de leurs activités sportives. “*

CONTACT PRESSE

Académie de Montpellier

communication@ac-montpellier.fr

Marion Redwitz, directrice de la communication : 04 67 91 45 08 / Port : 06 10 31 51 71